

Se hace saber a todos los propietarios y titulares de derechos que por esta Confederación Hidrográfica se ha dispuesto que el día 30 de junio, de diez a catorce horas, y por el orden que se detalla en el anejo adjunto, se procederá al levantamiento de las actas previas de las fincas números 1 al 60, sitas en los lugares de Carmen de Abajo, Conjo, Puente Viejo de las Rochas y Choucíños.

El acto tendrá lugar en los locales del Ayuntamiento de Santiago de Compostela, sin perjuicio de trasladarse al terreno si fuese necesario, previniendo a los interesados que en dicho acto pueden hacer uso de los derechos que al efecto determina la consecuencia tercera del mencionado artículo 53 de la Ley.

Lo que se hace público para general conocimiento, advirtiéndose que, en cumplimiento de lo dispuesto en la consecuencia segunda del artículo 53 de la misma Ley, la relación detallada de fincas se halla expuesta en el tablón de edictos del Ayuntamiento de Santiago de Compostela, y que los titulares de derechos afectados y los propietarios que resulten conocidos serán notificados personalmente.

Asimismo se hace saber que hasta el momento del levantamiento de las actas previas se pueden formular por escrito ante la oficina de La Coruña de esta Confederación Hidrográfica, edificio de la Jefatura de Obras Públicas, donde estará de manifiesto el plano parcelario, las alegaciones que se estimen pertinentes, a los solos efectos de subsanar posibles errores que se hayan padecido al relacionar los bienes afectados por la urgente ocupación y sin carácter de recurso.

La Coruña, 2 de junio de 1969.—El Ingeniero Director.—3.146-E.

ANEXO

Las fincas, cuyas actas previas de ocupación serán levantadas el día 30 de junio de 1969, pertenecen a los siguientes señores:

José Rivadulla, Mavilia Lema, Juana Barreiro, José Fernández, Santiago Iglesias, Manuel Barreiro, Carmen Fernández, Juan Harguindey, Josefa Fernández y Manuel García.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 27 de mayo de 1969 por la que se autoriza la creación con carácter experimental de escuelas para edad preescolar en régimen de semi-internado.

Ilmo. Sr.: La conveniencia de extender a un más amplio sector de la infancia española los beneficios que a los efectos educativos se derivan de una dilatada convivencia del alumnado en las Escuelas de tipo Hogar previstas en la Ley de Enseñanza Primaria y configuradas por el Decreto de 7 de julio de 1965 («Boletín Oficial del Estado» del 13 de agosto), aconsejan crear, a título experimental, centros de tipo análogo que, en régimen de semi-internado, puedan acoger específicamente una población infantil de edad preescolar en localidades o zonas en que por sus peculiares características de «habitats» diseminado, o actividades ocupacionales de la mujer, resultase aconsejable, y reguladas por el mismo régimen jurídico-administrativo de las aludidas Escuelas Hogar; por todo ello,

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Que por la Dirección General de Enseñanza Primaria se pueda proponer a este Departamento la creación, con carácter experimental, de escuelas para edad preescolar en régimen de semi-internado.

2.º Estas Escuelas funcionarán en régimen de Consejo Escolar Primario provincial de las Inspecciones de Enseñanza Primaria.

3.º La provisión de vacantes de este tipo de Escuelas se regulará por idénticas normas a las contenidas al efecto para las Escuelas Hogar en el Decreto de 7 de julio de 1965 («Boletín Oficial del Estado» del 13 de agosto).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 27 de mayo de 1969.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Escuela Nacional de Medicina del Trabajo por la que se rectifica la fecha de celebración del curso de Ayudantes Técnicos Sanitarios de Empresa a celebrar en Valladolid, convocado en el «Boletín Oficial del Estado» del 15 de abril pasado.

En el «Boletín Oficial del Estado» de 15 de abril último se insertó la convocatoria de varios cursos de Ayudantes Técnicos Sanitarios de Empresa, entre los que se encontraba el que ha de celebrarse en Valladolid en los meses de mayo-junio.

Como dicho curso ha de celebrarse en la Facultad de Medicina de Valladolid y en dichas fechas se halla la misma en periodo de exámenes, se hace preciso variar la fecha de su celebración, trasladándolo a los meses de septiembre-octubre.

Las instancias presentadas en el plazo fijado en la convocatoria que se rectifica son válidas, dándose un nuevo plazo de presentación de instancias de treinta días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación de esta rectificación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 19 de mayo de 1969.—El Delegado general, José Martínez Estrada.

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Dirección General de Trabajo por la que se aprueba el Convenio Colectivo Sindical para el personal de la flota de la «Refinería de Petróleos de Escombreras, S. A.» (REPESA).

Padecido error en la inserción de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 114, de fecha 13 de mayo de 1969, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la página 7238, tabla 3, Plus de embarque mensual, donde dice: «Ayudante de Camarero y Marmitón, 5.538», debe decir: «Ayudante de Camarero y Marmitón, 4.538».

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Castellón por la que se hace público haber sido cancelado el permiso de investigación que se cita.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Castellón hace saber:

Que ha sido cancelado por haber transcurrido con exceso el plazo de su vigencia el siguiente permiso de investigación minera:

Número 2.060. Nombre: «San Bartolomé». Mineral: Hierro. Hectáreas: 136. Término municipal: Vistabella del Maestrazgo.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas en esta Delegación Provincial.

Castellón, 21 de abril de 1969.—El Delegado provincial, Por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, M. Muñoz.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Córdoba por la que se hace público haber sido cancelado el permiso de investigación que se cita.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Córdoba hace saber:

Que ha sido cancelado en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 188, apartado c), párrafo segundo del Reglamento General para el Régimen de la Minería el siguiente permiso de investigación minera:

Número 12.060. Nombre: «María del Carmen». Mineral: Baryta. Hectáreas: 30. Término municipal: Bémez.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente

al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas en esta Delegación Provincial.

Córdoba, 21 de abril de 1969.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, Juan J. Pedraza.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Cuenca por la que se hace público haber sido caducado el permiso de investigación que se cita.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Cuenca hace saber:

Que por el excelentísimo señor Ministro del Departamento ha sido caducado por falta de trabajos el siguiente permiso de investigación minera:

Número 747. Nombre: «La Amistada. Mineral: Caolín. Hectáreas: 42. Término municipal: Laguna del Marquésado.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas en esta Delegación Provincial.

Cuenca, 21 de abril de 1969.—El Delegado provincial, P. D., el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, Félix Aranguren.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de León por la que se hace público haber sido caducados los permisos de investigación que se citan.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en León hace saber:

Que han sido caducados por incumplimiento de lo dispuesto en el artículo 69 del Reglamento General para el Régimen de la Minería los siguientes permisos de investigación minera:

Número 12.111. Nombre: «Maribela. Mineral: Hierro. Hectáreas: 82. Término municipal: Candín.

Número 12.111 bis. Nombre: «Maribela» (segunda fracción). Mineral: Hierro. Hectáreas: 10. Término municipal: Candín.

Número 13.367. Nombre: «Amp. A. Radar II». Mineral: Hierro. Hectáreas: 80. Término municipal: Santa Colomba de Somoza.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en sus perímetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas en esta Delegación Provincial.

León, 25 de abril de 1969.—El Delegado provincial, Ricardo G. Buenaventura.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Madrid por la que se hace público haber sido cancelado el permiso de investigación que se cita.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Madrid hace saber:

Que ha sido cancelado por haber transcurrido con exceso el plazo de su vigencia el siguiente permiso de investigación minera:

Número: 1.301. Nombre: «Angelita. Minerales: Cuarzo y feldespatos. Hectáreas: 27. Término municipal: Colmenar Viejo.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas en esta Delegación Provincial.

Madrid, 21 de abril de 1969.—El Delegado provincial, P. D., el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, Félix Aranguren.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Valencia por la que se hace público haber sido cancelados los permisos de investigación que se citan.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Valencia hace saber:

Que han sido cancelados por haber transcurrido con exceso el plazo de su vigencia los siguientes permisos de investigación minera:

Número 2.026. Nombre: «Serafina Mineral: Arenas caolíníferas. Hectáreas: 14. Términos municipales: Higuera y Domeño.

Número 2.055. Nombre: «Perla Blanca. Mineral: Caolín. Hectáreas: 48. Término municipal: Domeño.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en sus perímetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas en esta Delegación Provincial.

Valencia, 24 de abril de 1969.—El Delegado provincial, P. D., el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, M. Muñoz.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Valladolid por la que se autoriza y declara de utilidad pública la construcción de una línea, modificación de la denominada Circunvalación I, en Valladolid.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial a instancias de «Electra Popular Vallisolestana, S. A.», con domicilio en esta capital, calle Veinte de Febrero número 6, solicitando autorización y declaración de utilidad pública de la línea eléctrica cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Línea eléctrica, aérea, trifásica, de 2.054 metros de longitud, con conductor Al-ac de 116,2 milímetros cuadrados, a la tensión de 44 KV., soportada por postes de hormigón y aislador suspendido, cuya traza se inicia en la bifurcación del doble circuito de Circunvalación-Quintanilla y término en las proximidades de la carretera de Adanero a Gijón, kilómetro 188.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Decreto 1776/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939 y Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión, de 23 de febrero de 1940 (modificado por Orden ministerial de 4 de enero de 1959), y en la Orden ministerial de 1 de febrero de 1968, ha resuelto:

Autorizar la instalación de la línea solicitada y declarar la utilidad pública de la misma.

Valladolid, 17 de mayo de 1969.—El Delegado provincial.—1.947-B.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 30 de abril de 1969 por la que se aprueba el proyecto definitivo de la Central Hortofrutícola a instalar en Burriana (Castellón) por «Pedro Monsonís, S. A.», declarándola incluida en la Red Frigorífica Nacional.

Ilmo. Sr.: De conformidad con la propuesta elevada por esa Subdirección General sobre petición formulada por «Pedro Monsonís, S. A.», para instalar una central hortofrutícola en Burriana (Castellón), acogiéndose a los beneficios previstos para la Red Frigorífica Nacional.

Este Ministerio, previo informe favorable de la ponencia permanente del Consejo Nacional del Frío, ha tenido a bien disponer:

1. Declarar la central hortofrutícola a instalar en Burriana (Castellón) por «Pedro Monsonís, S. A.», incluida en el grupo 1.º (apartado e), centrales hortofrutícolas del Decreto 3419/1968, de 20 de septiembre por reunir las condiciones exigidas en el mismo.

2. Otorgar los beneficios que figuran en el artículo 5.º del citado Decreto, excepto el de expropiación forzosa, por no haber sido solicitado.

3. Aprobar el proyecto definitivo presentado, limitando su presupuesto a la cantidad de 15.130.262 pesetas.

4. Conceder un plazo de veinte meses para la terminación de las obras, contado a partir de la fecha de publicación de la presente resolución.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 30 de abril de 1969.

DIAZ-AMBRONA

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento. Subdirección General de Industrias Agrarias.